Date: 26... /12.. / 2020

mazières-en-gâtine

Les sapeurs-pompiers « dans la boîte!»

es sapeurs-pompiers volontaires du centre de secours de Mazières-Saint-Pardoux-Soutiers ont entamé leur distribution de calendriers. Les habitants des communes de Mazières-en-Gâtine, La Boissière, Saint-Pardoux-Soutiers, Vouhé, Verruyes, Saint-Lin et Saint-Marc-la-Lande, auront le plaisir d'en découvrir la version 2021, dans leur boîte aux lettres. La traditionnelle photo de groupe ressemble à cette année... particulière. Vingtquatre sur les vingt-huit pompiers volontaires du centre étaient présents. Ils ont été photographiés individuellement et gracieusement, au mois de mai, par Lucie Jaulin, photographe locale qui souhaitait leur apporter son soutien. Et parce que cette « tournée » est traditionnellement l'occasion, pour les habitants, de témoigner aussi leur soutien à l'Amicale des sapeurs-pompiers, à travers leurs dons, des moyens ont été mis en place pour les rendre possibles.

Thierry Moreau, président de l'Amicale, et Julien Roucher, trésorier, expliquent que les dons peuvent être transmis via une boîte postale (enveloppe T jointe au calendrier). Des boîtes de collecte ont aussi été



Julien Roucher et Thierry Moreau, respectivement trésorier et président de l'Amicale des sapeurs-pompiers, avec la version 2021 du calendrier.

déposées dans les boulangeries de Mazières-en-Gâtine et Saint-Pardoux-Soutiers. Un don est aussi possible via un QR-code imprimé sur le courrier accompagnant le calendrier ou via un lien sur la page Facebook du centre de secours. Chacun trouvera ainsi la possibilité de contribuer à la vie de l'Amicale qui a mission d'animer et d'accompagner les pompiers et leur famille en cas de difficultés durant le service. Cette année, les festivités traditionnelles sont annulées, L'enthousiasme prime et l'accueil de nouvelles « énergies » est toujours bienvenu.

Le lieutenant Julien Pintaud, chef du centre, évoque la distribution d'un flyer du Sdis 79 visant à informer des différents moyens à leur disposition pour s'engager de manière solidaire, chacun à sa mesure : se former aux premiers secours en fait partie comme devenir réserviste et prêter sa force physique...

Informations : www.facebook.com/ pompiersmazieres